



EUROCAT 2024 –26 et 28 Avril et Grand Raid le 27 Avril



Championnat d'Europe Hurricane - Hurricane 5.9 European Championship

Avenant 1 / Amendment 1

**20 - [DP] [NP] REMPLACEMENT D'EQUIPIER OU D'EQUIPEMENT**

- 20.1 Le remplacement de concurrents ne sera pas autorisé sans l'approbation préalable par le président du **Comité de Course ou du Comité Technique**.  
**Ces demandes doivent être faites à la première occasion possible en remplissant le formulaire à retirer au secrétariat.**
- 20.2 Le remplacement d'équipement endommagé ou perdu ne sera pas autorisé sans l'approbation du président du CC. Ces demandes lui doivent être faites à la première occasion favorable.

**20 [DP] [NP] REPLACEMENT OF CREW OR EQUIPMENT**

- 20.1 Substitution of competitors will not be allowed without prior written approval of the Race Committee **Officer or the Technical Committee**.  
**These requests shall be made as soon as possible, using the dedicated form located at the race secretary.**
- 20.2 Substitution of damaged or lost equipment will not be allowed unless approved by the RCO. Requests for substitution shall be made to the RCO at the first reasonable opportunity.

**21 - [DP] [NP] CONTROLE DE JAUGE ET D'EQUIPEMENTS**

- 21.1 Un bateau et son équipement doivent être en conformité avec les règles de classe, **l'Avis de Course et les instructions de course, à partir du vendredi 26 Avril 12 :00. Un membre du Comité Technique peut demander à un bateau, à la fin d'une course de rejoindre immédiatement une zone donnée pour y être contrôlé. Des contrôles peuvent avoir lieu sur le parking.**
- 21.2 Les ratings utilisés pour le calcul des temps compensés, tels qu'ils ressortent des déclarations des concurrents lors de leur inscription, seront affichés à 12h00 le vendredi 26 Avril au tableau officiel.

**21. [DP] [NP] EQUIPMENT AND MEASUREMENT CHECKS**

- 21.1 A boat or equipment shall comply with the class rules, **the Notice of race and SI from 12AM the 26<sup>th</sup> of April.**  
**Any member of the technical Committee may as a boat , at the end of a race to join immediately a specific zone in order to be controlled. Controls may also take place on the parking boats.**
- 21.2 The ratings used to calculate corrected times, as reflected in the statements of competitors during registration will be posted on the official notice board at 12:00 on Friday 26<sup>th</sup> of April.

Signé par/Signed by  
Guy Toureaux  
Patrick Longuet  
PCC/ RCO

Date 26 Avril 2024  
Posté à / Posted at : 10 :00